
第２７１回 役 員 会 議 事 要 録 

 

日 時  令和２年１１月２７日（金）１３時２８分～１４時２０分 

場 所  第一会議室（事務局管理棟３階） 

出席者  学長 今岡春樹，理事(研究・財務担当) 藤原素子， 

理事(企画・広報担当）小路田泰直，理事 (教育・学生担当) 小川英巳， 

理事(産学連携担当）野村剛 

欠席者  理事（地域連携担当）平井みどり 

列席者  監事 三野博司，監事 福田隆一，副学長・事務局長 河本雅弘 

議 長  今岡学長 

 

議事に先立ち，前回の記録を確認。 

 

Ⅰ．審議事項 

１．学内諸規定等の改正について 

（１）国立大学法人奈良女子大学職員給与規程の一部改正について 

総務・企画課長から，資料１により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し，

本日付けで施行することとした。 

  

（２）国立大学法人奈良女子大学役員給与規程の一部改正について 

 総務・企画課長から，資料２により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し，

本日付けで施行することとした。 

 

２．専門業務型裁量労働制適用者の労働時間の状況把握について 

 総務・企画課長から，資料３により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

 ３．その他 

特になし 

 

Ⅱ．報告事項 

 １．奈良教育大学との連携協議について 

学長から，資料４－１により，奈良教育大学と作成中の設置構想について，資料４－

２により，令和２年度国立大学改革強化推進補助金の選定結果が不採択となったことに

ついて，資料４－３により，奈良教育大学との連携協議の進捗について報告があった。

また，１２月１１日に文部科学副大臣が本学と奈良教育大学を訪問することについて，

さらに，学長が奈良県知事及び奈良市長を訪問する予定である旨の報告があった。 

学長から，経営協議会での意見を踏まえ，設置構想についての意見聴取があった。 

小路田理事から，設置構想に記載している三本柱の順番について，工学を一番に持っ

てくるよう奈良教育大学と検討したい旨の発言があった。 

野村理事から，設置構想に記載している目標・戦略について，目標と戦略が入り交じ

っているため，整理するべきとの発言があった。 

小路田理事から，医工連携について，奈良県立医科大学との関わりを持っておく必要

がある旨の発言があった。 

 

 



 ２．工学部設置について 

  学長から，資料５により，文部科学省からの審査意見への回答について報告があった。 

 

３．国大協通常総会について  

学長から，資料６により報告があり，文部科学省との意見交換について説明がり，第

４期中期目標・中期計画の策定等に関わってくる自律的契約関係等について説明があっ

た。 

 

 ４．令和元年度に係る業務の実績に関する評価結果について  

  小路田理事から，資料７により報告があった。 

 

 ５．会計報告（執行率）について 

  財務課長から，資料８により報告があった。 

 

 ６．近畿支部会新任漢字の顔合わせ会合について  

 三野監事から，資料９により報告があった。 

 

７．その他 

特になし 

 

以 上 
 

 

 


